Chez Écrin Digital, nous sommes engagés pour demain.

À propos de Nous:

Chez Écrin Digital, nous sommes plus qu'une simple entreprise de développement web. Nous sommes une équipe de passionnés, déterminés à utiliser nos compétences et notre expertise pour créer un impact positif dans le monde.

Fondé par une personne ayant participé activement à diverses associations, notre micro-entreprise a grandi avec une vision simple mais puissante : utiliser la technologie comme un outil pour le bien. Nous croyons que chaque personne peut contribuer avec ses propres moyens à un projet associatif et une bonne cause.

Notre Engagement:

Nous comprenons que, en tant que petite entreprise, nos ressources peuvent sembler limitées. Mais nous refusons de laisser cela nous empêcher de faire une différence. C'est pourquoi nous nous engageons à reverser 5% de notre chiffre d'affaires annuel à des causes qui nous tiennent à cœur.

Ce n'est pas toujours facile, surtout dans les moments difficiles. Mais c'est un engagement que nous tenons à honorer, peu importe les défis. Parce qu'à la fin de la journée, nous croyons que c'est notre responsabilité en tant qu'entreprise et en tant qu'êtres humains.

Nos Causes:

Lorsqu'il s'agit de choisir les causes que nous soutenons, nous laissons parler nos cœurs. Nous choisissons des projets qui résonnent avec nos valeurs et où nous pensons pouvoir avoir le plus grand impact.

Que ce soit en plantant des arbres pour combattre la déforestation, en fournissant des ordinateurs aux écoles dans le besoin, ou en soutenant des refuges pour femmes, nous nous efforçons de diversifier notre impact. Parce que nous croyons que chaque geste, aussi petit soit-il, peut créer un effet d'entraînement de changement positif.

Comment Nous Aidons:

En tant que petite équipe, nous comprenons la valeur de chaque centime. C'est pourquoi nous prenons grand soin de choisir des organisations partenaires qui sont transparentes, responsables et véritablement dédiées à leurs causes.

Mais notre soutien ne s'arrête pas aux contributions financières. Nous croyons aussi en la puissance du volontariat et de l'engagement communautaire. Chaque membre de notre équipe

est encouragé à donner de son temps et de ses compétences pour soutenir les causes qui lui tiennent à cœur.

Rejoignez-Nous:

Nous croyons que le changement commence par une seule personne, mais qu'il prend de l'ampleur grâce à la communauté. C'est pourquoi nous invitons chacun d'entre vous à se joindre à nous dans notre mission.

Que vous soyez un client, un partenaire ou simplement quelqu'un qui partage notre vision, il y a une place pour vous dans notre mouvement. Ensemble, nous pouvons prouver qu'aucune action n'est trop petite et qu'aucun rêve n'est trop grand.

Contactez-Nous:

Nous aimerions avoir de vos nouvelles! Que vous ayez une question, une suggestion ou simplement envie de discuter, notre porte est toujours ouverte. Vous pouvez nous joindre par e-mail à hello@ecrin.digital ou sur nos réseaux sociaux.

Et la prochaine fois que vous visiterez notre site web à https://ecrin.digital, rappelez-vous : derrière chaque pixel se cache une personne qui croit au pouvoir de la technologie, et à l'humain pour changer le monde, un cœur à la fois.